

Parole de Vie

JANVIER 2024



«Tu aimeras le Seigneur ton Dieu ... et ton prochain comme toi-même». (Lc 10,27)

Jésus est en route pour Jérusalem, et un docteur de la Loi (un expert en textes sacrés) lui demande:

Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle?

Qu'est donc écrit dans la Bible?

«TU AIMERAS LE SEIGNEUR TON DIEU DE TOUT TON COEUR, DE TOUTE TON ÂME... ET TON PROCHAIN COMME TOI-MÊME»

Et qui est mon prochain?



Jésus lui raconte la parabole du "Bon Samaritain", de celui qui prend soin d'une personne inconnue de lui, et dans le besoin



"Si nous restons indifférents aux besoins de notre prochain, dans le domaine des biens matériels comme des biens spirituels, nous ne pouvons pas dire que nous aimons notre prochain comme nous-mêmes. Nous ne pouvons pas dire que nous l'aimons comme Jésus l'aurait aimé." (1)

Nous aussi nous pouvons **prendre soin** des personnes que nous côtoyons : en famille, à l'école, dans notre quartier, et mettre en pratique **la règle d'or**. (2)



MARIANO:
nous raconte



Quand donc aimons-nous notre prochain?
Dans le présent tout simplement



Un jour mes parents étaient en grande discussion entre eux. Alors, le repas terminé je suis allé retrouver mon ordinateur et mon jeu vidéo, Et puis je me suis souvenu de **la règle d'or** : "Fais aux autres ce que tu voudrais qu'ils fassent pour toi" J'ai imaginé leur montrer mon amour en leur apportant des biscuits. L'ordinateur éteint, je suis allé à la cuisine ...

... et je me suis senti à la hauteur, bien plus que si j'avais continué de jouer sur l'ordinateur. J'ai apporté les friandises à mes parents un peu surpris de mon initiative – par eux reconnue comme un prétexte – En moi c'était la joie et la paix.



1. C. Lubich, Parole de Vie de Novembre 1985,

2. La règle d'or est un enseignement universel contenu dans les différentes cultures, dans les religions et traditions qui nous invitent à faire des actes d'amour aux autres comme nous le voudrions pour nous-mêmes. Dans l'Evangile il est écrit: "tout ce que nous voudrions que les hommes fassent pour nous, faisons-le de même pour eux" (Mt 7, 12)